

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告

< 71 2012.3.25 > 連絡先 402-1622

代 表 質 問

3月2日、各会派からの代表質問が行われ、森下議員が日本共産党市会議員団を代表して登壇しました。

まず、防災対策について、3月11日からほぼ1年となるこの時期、東日本大震災の教訓を市の防災対策に活かしてほしいと防災行政無線の整備について、その具体的な時期とやり方について質しました。

市長は新年度で調査設計と設置方法や場所を検討して、2013年度から増設工事に着手すると答えました。

また、国の消費税増税計画に対する市民生活への影響と対策について質したところ、市長は国、地方双方の厳しい財政状況の下、社会保障機能を今後も維持するための制度改革は避けられず、消費税の増税もやむを得ないと考えるところも、税率が上がれば買い控えが起こることが懸念されることを述べた上で、市民生活を守るために必要なことがあれば、中核市市長会を通じて国に提言すると答えました。

さらに青年の雇用・就労対策については、新年度から高校生を対象に就職支援事業を実施し、高校生と企業とのマッチングに努めること、新規就職対策とのタイアップも検討すると答えました。



この他、子ども・子育て新システムに対する市の考え方、TPPに関わる食の安全対策、国保料を軽減するための施策の充実、公平・公正な市政運営について質しました。

みち子のひとりごと

成長

です。

孫はもちろんかわいいですが、日々成長している子どもを目の前に、どうしたら・・・と考えながら、一生懸命に子育てしている娘が愛おしいと思うのは、親ばかりでしょうか。

「いくつになっても、子どもは子ども」という意味がわかってきたような気がします。

見えていない
見えるおかげで



は、カーテンの中に入って、「かくれんぼ」。ただし、レースのカーテンなので、透けて



以前に載せたことのある孫の「かくれんぼ」。成長しました。去年の12月初めには、壁に向かって立っているのが「かくれんぼ」でした。次に送られてきたのが12月下旬、お布団に上半身だけをつっこんで「かくれんぼ」。さらに、年明け1月末には

渡辺忠広議員の質問から

根来断層は停滞期ではない

産廃事業者の説明は不適當

産業廃棄物最終処分場計画に関して、住民のみなさんから「根来断層が近くにある。こんな場所に産廃処分場を建設して大丈夫か」との不安に添えるため、当局に質しました。設置事業者は住民説明の中で「根来断層は

を指摘しました。また、処分場設置計画地付近は地震発生となれば堰堤（堤）の崩壊の危険性もあり、産廃事業者が「断層自体は停滞期」と断定している住民への説明は不適切ではないかと当局の見解を質しました。

また、産廃建設事業者が硫化水素等のガスの発生に対して「広大な構外での作業だからすぐには健康被害は発生しない」と、住民説明会で発言していることに対して「硫化水素ガスは猛毒なガス」であり、市当局に、硫化水素ガスに対する認識を質し、事業者への指導を要請しました。

市は「硫化水素ガスは健康被害を及ぼさずガスを健康被害を及ぼさずガ



姫田高宏議員の質問から

イノシシ駆除は市の責任で

12月に三葛集会所で開かれたイノシシ学習会では、農作物の被害について意見が出され、市からは畑の管理や防護柵の設置などが説明されました。しかし、子どもや女性が住宅地の道路でイノシシと遭遇して危険を感じる、何とかしてほしいと、小中学生を持つ保護者の方から出された

要望については、山際の草刈りをする事や農地に囲いをつくる、ミカンなどの作物をそのまま捨て置かないなど、農家対象の対策に終了したため、農家でない住民と話がかみ合いませんでした。

また当局に町なかのイノシシ対策に責任を持つ部署の必要性やイノシシの捕獲は、市の責任で行なうべきだと提案しました。

市は「一般的に言葉文書表現は誤解や混乱をまねくことはないよう、正確を期すべきものと答弁をしました。

また、産廃建設事業者が硫化水素等のガスの発生に対して「広大な構外での作業だからすぐには健康被害は発生しない」と、住民説明会で発言していることに対して「硫化水素ガスは猛毒なガス」であり、市当局に、硫化水素ガスに対する認識を質し、事業者への指導を要請しました。

市は「硫化水素ガスは健康被害を及ぼさずガ

市の雇用対策 拡充を

若い人や女性の二人に一人が非正規雇用だと言われている。正規で働けないのは若い人になりません。中高年になると、非正規で

また、産廃建設事業者が硫化水素等のガスの発生に対して「広大な構外での作業だからすぐには健康被害は発生しない」と、住民説明会で発言していることに対して「硫化水素ガスは猛毒なガス」であり、市当局に、硫化水素ガスに対する認識を質し、事業者への指導を要請しました。

市は「硫化水素ガスは健康被害を及ぼさずガ

